

## „Förderpreis Ehrenamt“ startet

Aktion Von Donnerstag an können Ehrenamtliche vorgeschlagen werden. Insgesamt 30 000 Euro für Vereine zu gewinnen.

**Ehingen.** Jetzt geht's los: Ab dem heutigen Donnerstag, 1. April, können Vorschläge eingereicht werden für die Aktion „Förderpreis Ehrenamt“. Die Erstauflage des Projekts von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE will diejenigen ehren und unterstützen, die insbesondere in Corona-Zeiten Großes für ihre Vereine leisten (wir berichteten).

Insgesamt sollen mehr als 30 000 Euro für herausragendes Engagment in der Region verteilt werden, und zwar im Geschäftsbereich der Donau-Iller-Bank. Prämiert werden Ehrenamtliche in drei Kategorien: Eine Jury entscheidet über die eingereichten Vorschläge und vergibt auch den Preis in der Kategorie der Unter-25-Jährigen. In der Jury sitzen neben Vertretern von Bank und SÜDWEST PRESSE unter anderem der Ehinger Oberbürgermeister Alexander Baumann und der ehemalige Dietenheimer Bürgermeister Sigisbert Straub sowie Ursula Helldorf von der Lokalen Agenda Ehingen.

Die Sieger der dritten Preis-Kategorie werden über eine Online-Abstimmung ermittelt. Diese startet am Mittwoch, 7. Mai, und endet am Sonntag, 18. Mai. Der Hauptpreis in jeder Kategorie beträgt 3000 Euro, der Rest des Geldes wird auf die weiteren Bewerbungen verteilt, je nach Anzahl und Qualität der Einreichungen.

Die Person, die geehrt werden soll, kann sich nicht selbst vorschlagen, sondern muss vorgeschlagen werden, gerne auch von Vereinskollegen. Dabei muss auch der Zweck angegeben werden, wofür das Geld genutzt werden soll. Die Bewerbungen können nur online eingereicht werden, und zwar auf den Internetseiten von Bank und Zeitung (siehe unten). Wer jemanden vorschlägt, kann im Übrigen auch etwas gewinnen: eine von zwei Ballonfahrten. Martin Tröster

**Info** Vorschläge sind möglich unter [www.donau-iller-bank.de/ehrenamt](http://www.donau-iller-bank.de/ehrenamt) und [www.swp.de/ehrenamt](http://www.swp.de/ehrenamt)